

Anuncian que en 2018 se construirá el centro de salud de Virgen de la Cabeza

13/06/2017



Imagen del solar en el que se instalará el centro de salud | Jesús Cruces.

La directora territorial de Sanidad, Encarna Llinares, ha anunciado hoy que **la Conselleria de Sanidad iniciará las obras del nuevo consultorio auxiliar de Virgen de la Cabeza** el próximo año, una vez concluyan todos los trámites para la cesión de los terrenos y los arquitectos redacten el proyecto.

Llinares ha visitado junto a los concejales, técnicos municipales y de la administración autonómica, el solar municipal donde se construirá este nuevo centro auxiliar con una **inversión cercana a 1 millón de**

euros. Asimismo, la directora territorial se ha reunido con los ediles de Salud, Nieves López, de Patrimonio Municipal, Amado Navalón, la gerente del Hospital de Elda, Vicenta Tortosa, y los técnicos, para valorar las inversiones que se van a realizar en nuestra ciudad.

En este sentido, Llinares ha destacado que **la Generalitat invertirá en el área de Salud de Elda un total de 9,2 millones durante esta legislatura**, de los que 1,6 millones se correspondieron a 2016 y 1,8 millones a este año 2017.